



LA TORTUE JEULIN

Voici une machine bien bizarre, une tortue logo, mais version robotique. Cette machine a été utilisée par l'éducation nationale dans le cadre du Plan IPT (Informatique Pour Tous), afin de démontrer les sources de la programmation aux enfants des écoles primaires. Ces tortues physiques étaient donc là afin que les choses soient plus palpables pour des enfants qui n'étaient pas encore tout à fait tombés dans l'air de la micro-informatique.

Voici une machine bien bizarre, une tortue logo, mais version robotique. Cette machine a été utilisée par l'éducation nationale dans le cadre du Plan IPT (Informatique Pour Tous), afin de démontrer les sources de la programmation aux enfants des écoles primaires.

Ces tortues physiques étaient donc là afin que les choses soient plus palpables pour des enfants qui n'étaient pas encore tout à fait tombés dans l'air de la micro-informatique.

Techniquement, elle est composée de eux microprocesseurs MOS 6802, de 256 Ko de mémoire vive, de deux moto-réducteurs pour le déplacement de la bête **ainsi que d'un crayon permettant de tracer des figures sur le sol.**